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平成 29年度 第 9回法学部教授会議事録要旨 

 

日 時：2018年 1月 17日（水）16：00～17:40 

場 所：板橋校舎 二号館 2階 2－0221会議室  

構成員：36名（定足数18名） 

出席者：33名（定足数充足）  

欠席者：3名  

議 長：法学部長 

 

Ⅰ．議案の審議  

１．平成 30年度推薦入試合否判定に関する件 

 法学部長の指名を受け、各学科主任より、回収資料に基づき説明があり、合格者確認の後、

議案１に戻り、資料どおり事後承認された。 

 

２．2018年度学科目編成に関する件 

 法学部長の指名を受け、各学科主任より資料に基づき説明があり、現時点での 2018年度

学科目編成案について、承認された。 

 

３．平成 29年度後期定期試験事実認定教員候補者に関する件  

法学部長の指名を受け、平成29年度後期試験事実認定教員について、各学科主任より資

料のとおりとする提案があり、承認された。 

 

４．2018年度法学部教授会日程に関する件 

 法学部長より、資料に基づき教授会日程について提案があり、承認された。平成 31年 1

月以降の教授会日程については、入試日程が確定した後に決めていただきたい旨の説明が

あった。 

  

５．平成 31年度海外研究員・海外留学者・国内研究員（再募集）に関する件 

 法学部長より、資料に基づき再募集をする旨の提案があり、承認された。 

 

６．ポリシーに関する件 

 法学部長より、資料に基づき、説明があった。3つのポリシー、カリキュラム・ツリーに

ついて、承認された。 

 

７．シラバス・チェック体制に関する件 

法学部長の指名を受け、各学科主任より、資料に基づきチェック体制について提案があり、

承認された。 
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８. 平成 30年度法学部所属教員の兼担依頼に関する件 

 法学部長より、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

９. 2018年度学内単位互換及び彩の国大学コンソーシアム単位互換に関する件 

法学部長の指名を受け、各学科主任より、開放科目は無い旨の提案があり、開放科目は

無いと回答することが、承認された。 

 

10．2018年度高大連携開放科目に関する件 

 法学部長の指名を受け、各学科主任より、開放科目は無い旨の提案があり、開放科目は無

いと回答することが、承認された。 

 

11．大東文化大学学則第 46条に基づく学長賞候補者の推薦に関する件 

法学部長より、資料に基づき学長賞候補者の推薦を要請していたが、1月 16日現在、推

薦は無く、候補者無しとすることが、承認された。 

 

12．平成 29年度青桐賞候補者の推薦に関する件 

法学部長より、資料に基づき青桐賞候補者の推薦を要請していたが 1月 16日現在、推薦

は無く、候補者無しとすることが、承認された。個人から推薦する場合は、規定にのっと

り推薦するよう要請された。 

 

13．FD委員会からの報告に関する件 

法学部長より、資料に基づき説明があり、書類は期日まで提出するよう、要請された。 

 

14. 平成 30年度各種委員会委員の選出に関する件 

法学部長より、資料に基づき、説明があった。次回法学部教授会において、各種委員会

委員の選出について議題とする提案があった。 

 

15．大東文化大学特別研究費交付規程の改正（案）に関する件 

法学部長より、資料に基づく説明の後、質問、意見等が要請され、意見が表明された。

改正（案）について承認するが、表明された意見は付帯意見として学部長会議において伝

えることとした。 

 

16. 平成 31年度専任教員人事計画（案）に関する件 

法学部長より、資料に基づき説明があった。専任教員人事計画は、2月開催の教授会にお

いて審議する提案があり、承認された。 

 

17. 平成 31年度特任教員・助教等人事計画（案）に関する件 

法学部長より、資料に基づき説明があり、承認された。 
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18. その他 

法学部長より、第 13回法学部教授会の開催日変更について了承願った。 

 

Ⅱ. 報告事項 

１. 諸会議報告 

 法学部長より、資料に基づき報告があった 

 

２. 東松山キャンパス運営委員会報告 

 法学部長の指名を受け、東松山担当主任より、資料に基づき報告があった。 

 

３．大東文化大学入試センター規程の制定（案）について 

法学部長より、資料に基づき説明があった。説明の後、文言の使い方について指摘があ

り、伝えることとした。 

 

４．大東文化大学国内研究員規則（改正案）について 

 法学部長より資料に基づき、説明があった。 

 

５．大東文化大学定期試験における不正行為者の処分に関する規程の改正（案） 

について 

 報告なし。 

 

６. 大東文化大学学則改正について 

 法学部長より資料に基づき、教職課程再課程認定に伴う学則改正で、科目名称の変更等

が生じた旨の説明があった。法学部長の指名を受け担当准教授より、補足説明があった。 

 学則改正について、了承された。 

 

７．2018（平成 30）年度入学試験について 

 法学部長より、資料に基づき今回、不測の事態が発生した場合に、Jアラートが追加され

た旨の報告があった。 

 

８．平成 29年度学校法人大東文化学園監査報告書について 

 法学部長より資料に基づき、説明があった。2018 年度、確認監査が実施されるので、各

学科主任、各先生に協力要請があった。 

 

９．機器備品調査の案内について 

 法学部長より、法学部内規による機器備品調査の実施に伴う、調査協力の要請があった。 
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10．学生支援センターからの報告について 

 法学部長より、資料に基づき、報告があった。 

 

11．平成 30年度大東文化大学課外特別セミナー奨励金交付要領について 

 法学部長より、資料に基づき、課外特別セミナー奨励金交付申請希望者は、4 月 27 日ま

でに所定の書類を提出するよう、要請された。なお、5月教授会において審議し、学長宛て

提出する旨、説明があった。 

 

12．大東文化大学におけるハラスメントの実態に関する調査の集計結果の公表 

および総括について 

 法学部長より、資料に基づき説明があった。ハラスメント防止に関する取組の提案があ

れば、法学部長まで申し出るよう要請があった。 

 

13. 2018（平成 30）年度学年暦について 

 法学部長より、資料のとおり学年暦が大学評議会において承認となった旨の報告があっ

た。 

 

14. オフィスアワー実施状況の調査結果について  

 法学部長の指名を受け、政治学科主任より、調査結果の報告があった。 

 

15. 女子学生対象アンケートの結果について 

 法学部長の指名を受け、政治学科主任より、報告書に基づき報告があった。法学部長よ

り、学長宛て情報提供する提案があり、承認された。 

  

16. 平成 30年度大東文化大学入学式について 

 法学部長より、資料に基づき報告があった。 

 

17. 全学プロジェクト事業（学長提案事業、公募採択事業・追加）の決定について 

 法学部長より、資料に基づき報告があった。 

 

18. その他 

  

Ⅲ. 学籍・兼職・回収資料 

１. 平成 30年度推薦入試合否判定に関する件 

 法学部長より、本案件は議案１．平成 30年度推薦入試合否判定に関する件において、審

議済みである旨の説明があった。 

 

２．学籍異動に関する件 
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法学部長より、本日の教授会以降 1 月末日までの学籍異動については、学部長承認で事

務手続きを行いたい旨の提案があり、承認された。法学部長の指名を受け、法学部事務室

事務長より、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

３．法学部専任教育職員の兼業に関する件 

法学部長より、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

４．海外渡航に関する件 

法学部長より、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

５．学生懲戒処分規程に定める懲戒処分の対象となり得る行為に関する件（報告） 

 法学部長の指名を受け、法学部合同調査委員会委員長より、資料に基づき、報告と提案

があった。法学部長より、意見、質問等を要請したが、質問等は無く、提案のとおり承認

された。 

 

６．学生懲戒処分規程に定める懲戒処分の対象となり得る行為に関する件（通知）  

 法学部長より、資料のとおり通知があった旨の報告があった。法学部長の指名を受け、

法律学科主任より、内規に従い調査委員会を設置する提案があり承認された。調査報告は 2

月 13日開催の法学部教授会とする提案があり、承認された。 

 

７. その他 

 

Ⅳ.人事教授会  

 法学部長より、特任准教授の議決権が無いことを確認し、人事教授会定足数 24名（38-2

の 2/3）以上 30名の出席が確認され、人事教授会の開催が宣言された。 

 

１． 2018年度非常勤講師の採用に関する件 

法学部長より、資料に基づき非常勤講師就任辞退願いが提出された旨の説明があり、非

常勤講師辞退が承認された。 

 

法学部長より、人事教授会において非常勤講師辞退について承認を得たことに伴い、「議

案 2．」に戻る旨の説明があった。政治学科主任より提案があり承認された。 

 

以上で全ての審議が終了したので、法学部長は閉会を宣した。 

 

 


